

Participation de Monsieur Masahisa SATO, Ministre délégué auprès du Ministre des Affaires Etrangères, à l'événement parallèle "Etablir des opportunités avec l'Afrique" à l'occasion de la conférence ministérielle de la TICAD.

Le 5 octobre 2018

1. Monsieur SATO, Ministre délégué auprès du Ministre des Affaires Etrangères, a participé le 5 octobre 2018 à la première partie de l'événement parallèle sur les affaires intitulée "Etablir des opportunités avec l'Afrique", à l'occasion de la conférence ministérielle de la TICAD. Le but de cet événement est de présenter les opportunités d'investissements et les mesures prises pour l'amélioration de l'environnement de l'investissement aux entreprises japonaises par des personnalités publiques et privées afin de promouvoir les investissements encore davantage.
2. Dans son discours, Monsieur SATO a expliqué que les entreprises privées jouaient le rôle important pour le développement économique et social de l'Afrique et que le gouvernement japonais, en vue de la TICAD 7 qui se tiendra en août de l'année prochaine, envisageait de prendre des mesures concrètes pour renforcer le développement économique et social de l'Afrique et la coopération entre le Japon et l'Afrique.
3. Dans cet événement, les représentants de l'Union africaine, du Programme des Nations Unies pour le Développement, des chambres de commerce et de l'industrie de l'Afrique et de quatre compagnies japonaises ayant réussi à s'installer en Afrique ont effectué des présentations.
4. Après cet événement, la réception a été organisée pour établir les relations humaines entre des participants japonais et africains des secteurs publique et privé.

[Référence] L'événement a été co-organisé par le Ministère des Affaires Etrangères, le Japan External Trade Organisation (JETRO) et le PNUD au Prince Hôtel, le 5 octobre 2018 de 15h00 à 18h30. Plus de 400 personnes publiques et privées qui concernent la promotion de l'investissement pour l'Afrique étaient présents.